



El Frente va contra Samuel García; lo acusa de presiones y persecución política

CORTÉS. Alito y Zambrano afirman en Monterrey que el gobernador ofrece recursos a alcaldes para alinearse; "les abren investigaciones si no aceptan".

Presentarán denuncias ante OEA y ONU, advierten

El Frente va contra Samuel García; lo acusa de persecución política

SEÑALAN QUE el gobernador de NL presiona a alcaldes y diputados de oposición que no se "alinean" a su administración; viajan a Monterrey para respaldar a funcionarios locales

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Los dirigentes nacionales de los partidos que conforman el Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD) apuntaron en contra de Samuel García y acusaron al gobernador de Nuevo León, quien es uno de los principales perfiles para la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), de dirigir una campaña de persecución política en contra de alcaldes y diputados de oposición que no se "alinean" a su administración.

Aseguraron que el mandatario de Nuevo León presiona a los presidentes municipales y legisladores emanados de sus partidos, con el ofrecimiento de presupuesto y, si no aceptan, les abre carpetas de investigación.

Los líderes del bloque opositor viajaron a Monterrey para dar su respaldo a los funcionarios locales ante lo que consideraron un hostigamiento, y adelantaron la presentación de denuncias en tribunales nacionales e internacionales, así como en la Fiscalía General del estado.

En conferencia desde la capital regia, acompañado por municipales y diputados locales, Marko Cortés, dirigente del PAN, aseguró que tienen conocimiento de que el gobernador García Sepúlveda los presiona con ofrecimiento de recursos, pero si no aceptan, de inmediato abre carpetas de investigación en su contra o, incluso, contra sus familiares.

"Tan democrática fue la elección con Samuel, como también lo es de los diputados; por ello, lo que ahora no ganaron lo quieren hacer por la mala. Lo que quiere es controlar el Poder Legislativo para hacer su santa voluntad, someter a los alcaldes y Congreso local para que haga lo que él quiera. Samuel García ya enloqueció", explicó.



"Lo quiere de candidato de MC para dividir, porque a quien sí le tiene pavor es a quien ha decidido la ciudadanía, que es a Xóchitl Gálvez, y no le van a encontrar nada, a pesar de que la anden hostigando", dijo.

En su turno, Alejandro Moreno, líder del PRI, señaló que se trata de una persecución inadmisibles que quiere ser aprovechada en una campaña ilegal de un personaje que "avergüenza" a la política, y por ello adelantó que van a denunciar "a esa pandilla de delincuentes" que está en el gobierno para que la fiscalía actúe, además de que lo harán ante organismos internacionales.

El priista sostuvo que al mandatario estatal le encanta estar en redes sociales y se atreve a decir que con la oposición no va, mien-

tras que Dante Delgado le endulza el oído al decirle que va a ser el aspirante presidencial. "Cree que porque llegan las inversiones es por él; el gobierno gestiona y respalda, pero las inversiones llegan solas", aseguró.

Además, Jesús Zambrano, dirigente del PRD, calificó al gobernador de Nuevo León como "aprendiz de tirano" y dijo que la situación en el estado en contra de la oposición es muy grave, pues se quiere "aplastar y enradicar" a otras fuerzas políticas.

"Es muy grave la situación; por ello, es necesario poner un alto ya, pues lo que se ha denunciado es que en el gobierno hay una banda de delincuentes organizados dirigida por Samuel García, aunado al incremento de la inseguridad; se establecen las bases para un juicio político en contra del mandatario", indicó.

El alcalde de San Nicolás de los Garza, Daniel Carrillo Martínez, aseguró que todos los alcaldes están en la mira del gobernador, ya que se les persigue, denuncia y hostiga si no se alinean con el mandatario estatal.

Señaló que ya hay un juicio político en contra del gobernador y adelantó que, en caso de que solicite licencia para la Presidencia, se la van a negar.

Los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD anunciaron que en los siguientes días iniciarán una gira internacional para visitar organismos como la Organización de los Estados Americanos (OEA) y la Organización de las Naciones Unidas (ONU), entre otros, para denunciar lo que ocurre en Nuevo León.

“

LO QUE QUIERE es controlar el Poder Legislativo para hacer su santa voluntad, someter a los alcaldes y Congreso local para que haga lo que él quiera. Samuel García ya enloqueció

Marko Cortés
Líder nacional del PAN

”

“

ES MUY GRAVE la situación; por ello, es necesario poner un alto ya, pues lo que se ha denunciado es que en el gobierno hay una banda de delincuentes organizados dirigida por Samuel García, aunado al incremento de la inseguridad

Jesús Zambrano
Líder nacional del PRD

”



Foto: Cuartavideo

29

Legisladores tienen PAN y PRI en el Congreso de Nuevo León

MARKO CORTÉS, (centro), Alejandro Moreno (a la der.) y Jesús Zambrano, ayer en Monterrey.